## Mit Freude dem Gesang verbunden

Herbstkonzert des Männergesangvereins "Liederkranz" Gottenheim / Treue Sänger für ihre Verdienste geehrt

Gottenheim. Zu einem besonderen Konzert hatte am vergangenen Samstag, 16. Oktober, der Männergesangverein Liederkranz Gottenheim eingeladen. Im Mittelpunkt des Abends stand einmal nicht nurder Chorgesang. Denn gesungen wurde vor allem zu Ehren der treuen Sänger, die für ihre langjährige aktive Mitgliedschaft geehrt wurden. Als Gastchöre bereicherten der Männerchor der Chorgemeinschaft Umkirch und der Männergesangverein Eintracht Wasenweilerdas musikalische Programm.

Für 25 Jahre, 40 Jahre, 50 Jahre, 60 Jahre und sogar für 65 Jahre aktive Mitgliedschaft im Männergesangverein Gottenheim (MGV) konnten Sigrid Walter von der Gruppe Tuniberg-March und Hans-Peter Hartung, Präsident des Breisgauer Sängerbundes, Urkunden, Ehrennadeln und sogar Ehrenteller verleihen. "Das ist nicht alltäglich", betonte Hartung. Für 25-jährige Treue zum MGV wurden Gottfried Hertweck



Die Vorsitzende der Gruppe Tuniberg, Signid Walter und Hans-Peter Hartung (rechts), Präsident des Breisgauer Sängerbundes, gratulierten. Foto: ma

und Klaus Melcher ausgezeichnet. Seit 40 Jahren singen im Männergesangverein Manfred Dangel, Walter Hess, Vorsitzender des Vereins, Klaus Meier und Karl-Heinz Senrich. Für 50-jährige Mitgliedschaft wurden Hans Meier und Manfred Maurer ausgezeichnet; beiden wurde die Urkunde vom Deutschen Chorverband verliehen. Bereits seit 60 Jahren aktiv im Verein sind Franz Duffner, August Hunn, Franz Hunn,

Ehrenvorsitzender Walter Rambach, Viktor Schmidle und Josef Meier. Eine ganz besondere Ehre wurde Hermann Helbling und Franz Wurster zuteil: Beide singen seit 65 Jahren im Männergesangverein Gottenheim mit. "Sie sind bereits seit Jugendtagen dabei. Damit waren Sie ein ganzes Leben lang dem Chorgesang verbunden", lobte Hartung. Als besondere Auszeichnung, die nur selten vergeben wird, erhielten

Helbling und Wurster den Ehrenteller des Badischen Chorverbandes.

Kieber

Bürgermeister Volker

blickte in seiner Ansprache auf die Anfänge des Chorgesangs in Gottenheim zurück. Der Männergesangverein Gottenheim sei ein wichtiger Motor des Vereinslebens, so der Bürgermeister. "Das ist ein Verein, der Brücken baut - auch Brücken von Jung zu Alt." Dies sei auch das Verdienst des Ersten Vorsitzenden Walter Hess. Dieser ist seit 1968 Mitglied im MGV und seit 14 Jahren Vorsitzender. "Er schafft es immer wieder, die Sänger zu motivieren", so der Bürgermeister, der jedem Geehrten eine Flasche Spätburgunder aus dem politischen Weinberg mit auf den Weg gab. Weitere Ehrungen gab es für die verdienten Sänger vom MGV Gottenheim.

Das musikalische Programm – alle drei Chöre standen unter der Leitung von Rudolf Becker – begeisterte die Zuhörer. Höhepunkte waren etwa "Die Rose" von Amanda McBroom oder "So war mein Leben" bei dem Walter Hess als Solist zu hören war. Marianne Ambs